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「二十歳の集い実行委員会との語る会」 

日時：10月29日（火） 午後６時30分から（会 場：区役所庁議室） 

 

 

◇上野周辺の駐輪について 

質問 回答 対応 

上野中央通りのヨドバシカメラ側の歩

道には、よく路上駐輪の自転車が多くあ

り、歩きづらいだけではなく、強風等で自

転車が散乱しているところをよく目にし

ます。 

駅前だけではなく、あの部分にも新し

い駐輪場を作って、整理しないのでしょ

うか。そもそも駐輪可能な部分なのかど

うかも知りたいです。 

この場所は、指導整理区域として自転車を

放置してはならない区域に指定しており、近

隣には自転車駐車場を用意しています。 

この場所では、指導員を毎日巡回させ、放

置自転車にマナー札や移送札を貼り、一定期

間経過後、撤去を行なっています。現在も毎

週１回以上撤去を行なっていますが、区とし

てもこの地域に放置自転車が一定数あるこ

とは認識しています。 

なお、歩道上への駐車場整備は、交差点お

よび横断歩道から10ｍ以上離さなければな

らないなどの諸条件があり、当該場所への設

置は困難な状況となっています。 

引き続き駐車場設置に向けた場所の検討

を進めていくとともに、効果的な手法を検討

し、放置自転車対策を進めてまいります。 

△ 
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◇区の施設の充実性について 

質問 回答 対応 

台東区では多くの観光客でにぎわって

いますが、区の住民がより過ごしやすい

台東区を目指していただきたいです。 

2023年度、台東区に住む方は増加傾向

であり、通勤通学の際に使う駅前駐輪場

が不足している印象があります。また、外

食チェーン店やレジャースポットに行く

ためには区外へ足を運ぶ必要があり、区

内にそのような場所が少ない印象があり

ます。その他、医療機関の充実さにも欠け

ていると感じています。 

より過ごしやすい台東区のために、今

後どのようなことを目指していますか。 

今回は区の立場でお答えできる各施設の

現状について、お話しさせていただきます。 

まず、「駐輪場」についてです。区内では

定期利用と１日利用が可能な自転車駐車場

や、抽選で利用者を決定する自転車置場等を

整備しています。また現在、自転車の全体数

を減らしていく方向で、自転車を自由に貸

出・返却できるシェアサイクル事業を推進し

ています。このシェアサイクルポートは年々

増加しており、区民や来街者の方々にご利用

いただいています。 

次に、「医療機関」についてです。区内に

は、中核病院として高度医療を提供する「永

寿総合病院」や、高齢者の慢性期医療や総合

的なリハビリテーションを提供する「区立台

東病院」があります。また、近隣区には大学

病院等があり、区内の医療機関の多くはその

ような病院と連携して、地域の医療ニーズに

対応する体制を整えています。 

最後に、「区の施設」についてです。現在、

北上野２丁目に新しい福祉施設の整備を計

画しています。この施設では、子育て世帯や

子ども、若者を支援するための「交流の場」

や「総合相談窓口」を整備し、学校や家庭以

外の居場所の提供や相談対応を行います。 

今後も、皆さんにとってより過ごしやすい

まちになるよう、区有施設の充実に努めてま

いります。 

― 
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◇台東区の新しい観光事業について 

質問 回答 対応 

近年、外国人旅行客が増加している中、

浅草や上野は大きなにぎわいを見せてい

ますが、今後、台東区はどのエリアを中心

に観光開発していきたいかを、政策を交

えてお聞きしたいです。 

おっしゃるとおり、台東区には多くの観光

客の方がお見えになっています。浅草や上野

以外にも区内には魅力あふれるスポットが

多くあり、現在も多くの観光客の方に、区内

全域を訪れていただいています。 

その中でも、特に来年は、台東区が舞台と

なる大河ドラマ『べらぼう～蔦重栄華之夢噺

～』が放映されることから、浅草北部地域へ

の回遊を促進する事業を実施する予定です。

具体的には、浅草に大河ドラマ館を開設し

て、地域の魅力を紹介するほか、千束にはゆ

かりの地巡りの拠点となる「江戸新吉原耕書

堂」を整備し、さらに周遊バスも運行します。 

今後も皆様のご協力をいただきながら、観

光客に向けた情報発信やイベント開催等を

通じて、区全体の回遊や分散化の促進に取り

組んでまいります。 

― 
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◇台東区の未来像について 

質問 回答 対応 

近年、浅草や上野は日本人だけでなく、

海外からの観光客でにぎわっています

が、区長さんが思い描いている将来の台

東区の姿とはどのようなものでしょう

か。 

台東区では、概ね20年後の台東区の将来像

を描いた「基本構想」を策定しており、その

将来像として、「ひと」と「まち」が輝き、

そして世界に輝くという思いを込めて、「世

界に輝く ひと まち たいとう」を掲げて、

その実現を目指しています。 

そして、その将来像を実現するために４つ

の基本目標があり、１つ目が「あらゆる世代

が生涯にわたって成長し輝くまちの実現」、

２つ目が「いつまでも健やかに自分らしく暮

らせるまちの実現」、３つ目が「活力にあふ

れ多彩な魅力が輝くまちの実現」、４つ目が

「誰もが誇りや憧れを抱く安全安心で快適

なまちの実現」としています。 

これが私の思い描く将来の台東区の姿で

あり、今後もその実現に向けて、様々な取り

組みを行なってまいります。 

― 

 

◇選挙の投票を促す手紙について 

質問 回答 対応 

選挙の際に「選挙のお知らせ」が届きま

すが、その中に投票を促すようなものを

同封したら良いのではないでしょうか。 

現在、各世帯主あてに届く「選挙のお知ら

せ」に、「広報たいとう号外 選挙特集号」

のチラシを同封してお送りしています。そこ

には、投票できる方の条件や期日前投票所の

案内、不在者投票の手続など、実施される選

挙に関する様々な情報を掲載しています。 

これまでは、それぞれのお宅のポストなど

へ直接配付していましたが、他のチラシと紛

れてしまい、廃棄されてしまう状況が見受け

られました。そこで、より確実に区民の皆様

の目に触れるようにするために、「選挙のお

知らせ」に同封することにしました。 

区民の皆様に投票所へ足を運んでいただ

けるよう啓発活動を行なっていくことは、大

変重要なことなので、今後もより効果的な啓

発方法を考えてまいります。 

― 

 


